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COLLABORATIONS FRANZ GERTSCH & THOMAS RUFF

Jede Nummer der Zeitschrift entsteht mit einem Kunstler oder einer Künstlerin,

die eigens fur die Leser von PARKETT einen Originalbeitrag gestalten Dieses

Werk ist in der gesamten Auflage abgebildet und zusätzlich in einer limitierten

und signierten Vorzugsausgabe erhältlich Franz Gertsch Cima del Mar

(Ausschnitt), 1990/91, Holzschnitt (Kobalt türkis und ultramarin, halb und

halb) auf Heizoburo Japanpapier, 25,4 x 41,6 cm, gefaltet, nicht eingebunden,

numeriert und signiert Auflage 80 Ex ,Sfr 1350 -
Thomas Ruff 2 C Prints (Photos ESO), 50x50 cm, in Transparenthullen

Astronomische Daten in Siebdruck auf den Hullen aufgedruckt, numeriert

und signiert Auflage je 50 Ex Sfr 1200 - pro Print

Each issue of the magazine is created in collaboration with an artist, who

contributes an original work specially made for the readers of PARKETT

The work is reproduced in the regular edition It is also available in a

signed and limited Special Edition Franz Gertsch Cima del Mar (Detail),

1990/91, woodcut (cobalt turquoise and ultramarine, half and half) on

Heizoburo Japan paper, 10xl63/s", folded, not bound in the magazine,
numbered and signed Edition of 80, US$ 980 -

Thomas Ruff 2 C prints (Photos ESO) in transparent paper, astronomic data

silk-screened on front and back of wrappers, numbered and signed, Ed of 50

each, US$900-

JAHRESABONNEMENT (VIER NUMMERN) / ANNUAL SUBSCRIPTION (FOUR ISSUES)
SFR. 80.- (SCHWEIZ), DM 108.- (BRD), SFR. 92.- (EUROPE), $ 63.00 (USA)

INSERATE/ADVERTISING:
PARKETT VERLAG AG, Q.UELLENSTRAS SE 2 7, CH 8005 ZÜRICH, TEL 41 1 2718140

PARKETT
Zurich - Frankfurt - New York

Schweizer Kunstzeitschrift in deutscher und englischer Sprache, erscheint vierteljährlich Der Parkett-Verlag gibt auch Bucher heraus

Swiss art magazine in English and German, published quarterly As an international publication, Parkett chooses to retain its authors' stylistic variations

Parkett also publishes books
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CYNDY SHERMAN&JOHN BALDESSARI
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